

STARTSEITE > POLIZEIMELDUNGEN > Polizeimeldungen vom Montag,
10.05.2021

Polizeimeldungen vom Montag, 10.05.2021

🕒 10. Mai 2021



Polizeirevier Halle (Saale)

Affe aus dem Zoo ausgebüchst

Heute Morgen wurde dem hiesigen Polizeirevier, gegen 05:40 Uhr, im Bereich Seebener Straße in Halle (Saale) ein freilaufender Affe gemeldet.



Nach einer kurzen Suche in der Seebener Straße konnte das Äffchen schließlich unter einem Fahrzeug, auf Höhe der Wittekindstraße, festgestellt werden.

Nachfolgend wurde ein Mitarbeiter des halleschen Zoos informiert, welcher den kleinen Ausreißer wohlbehalten einfangen und zurück in den Zoo bringen konnte. (Foto: Polizei)

Baustromkabel entwendet

Unbekannte Täter entwendeten von einer Baustelle im Bereich Polarisstraße in Halle (Saale) circa 150 m Baustromkabel. Der entstandene Schaden kann zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht beziffert werden. Am Tatort wurden Spuren gesichert und durch das Polizeirevier Halle (Saale) Ermittlungen eingeleitet.

Polizeirevier Saalekreis

Kennzeichen gestohlen

Sonntagabend gegen 17:45 Uhr wurde in Bad Lauchstädt, Friedrich-Engels-Straße, ein Kennzeichendiebstahl von einem Pkw Ford angezeigt. Eine Fahndung wurde herausgegeben.

» D

» T



MO



28

Einbruch

Übers Wochenende sind unbekannte Täter in Landsberg OT Brachwitz, Zöberitzer Weg, in einer Gartenlaube eingebrochen. Hier wurden nach ersten Erkenntnissen vor allem Hecken- und Gartenschere entwendet. Der Gesamtschaden wird auf ca. 1.000 Euro geschätzt. Eine Spurensuche und -sicherung wurde vor Ort durchgeführt. Ein Strafverfahren wurde eingeleitet.

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Betrug

Eine unbekannte Täterin meldete sich in Berga telefonisch bei einem 73-jährigen und teilt ihm mit, dass er an einem kostenlosen Gewinnspiel teilgenommen habe und es versäumt hat, fristgerecht zu kündigen. Aus diesem Grund muss er für zwei Jahre eine monatliche Gebühr in Höhe von 89 Euro zahlen. Der Mann erklärte der Täterin, dass er nicht an Gewinnspielen teilnimmt. Daraufhin bot sie ihm an, dass er nur 69 Euro monatlich zahlen müsste, dafür benötige sie aber seine Kontodaten. Er erwiderte, dass er zur Polizei gehe und beendete das Gespräch. Die im Display angezeigte Telefonnummer notierte er sich vorher. Ein Sachschaden ist nicht eingetreten.

Falschgeld

In einer Apotheke in Eisleben wurde mit einem vermutlich gefälschten 50-Euro-Schein bezahlt. Der Geldschein wurde sichergestellt. Die Ermittlungen dazu laufen.

Diebstahl

Unbekannte Täter entwendeten in Quenstedt zwei Elektrozäune von einem Feld zwischen den Ortslagen Walbeck und Sylfa. Der dazugehörige Akku, welcher in einer Verschlussbox gesondert gesichert ist, wurde ebenfalls entwendet. Es gibt zurzeit keine Hinweise auf mögliche Tatverdächtige. Der Gesamtschaden beläuft sich ca. auf 300 Euro.

Unbekannte Täter entwendeten in Sangerhausen ein Fahrrad, welches angeschlossen vor einem Mehrfamilienhaus abgestellt wurde. Laut der Aussage des Eigentümers befand er sich nur etwa 30 Minuten im Haus. Hinweise zu tatverdächtigen Personen gibt es bislang nicht.

Einbruch

Unbekannte Täter verschafften sich in Sangerhausen unerlaubt Zugang auf ein umzäuntes Gelände, auf dem mehrere Firmen ansässig sind. In einem leerstehenden Objekt wurde das Fenster beschädigt, sodass man in die Räumlichkeit eindringen konnte. Ob etwas entwendet wurde, ist noch nicht bekannt. Die Polizei sicherte Spuren. Am Fenster entstand Sachschaden.